

Murauer Stadtwerke GesmbH +43 3532 2310 0

office@stadtwerke-murau.at

## Badespaß verzögert sich

Eigentlich würde am 1. Mai die Sommersaison in unserem Hallenbad starten. Aufgrund der Coronakrise verzögert sich der Badespaß aber leider noch.

Auch was unser Freibad angeht haben wir bislang noch keine klaren Informationen ob wir am 1. Juni wie geplant in die Freibadsaison starten können.

Die Zwischenzeit nützen wir für diverse Reparatur- und Verschönerungsarbeiten damit wir Sie hoffentlich schon bald wieder fit und gesund in der Bäderwelt Murau begrüßen können.

